



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Zertifikate für mehr Barrierefreiheit

Minister Sven Schulze übergibt Gütesiegel „Reisen für Alle“ an sieben touristische Einrichtungen in Magdeburg

Magdeburg. Sachsens-Anhalts **Tourismusminister Sven Schulze** hat im Rahmen des Projektes „Reisen für Alle“ das Gütesiegel „Barrierefrei für Menschen mit Gehbehinderung und teilweise barrierefrei für Rollstuhlfahrer“ an den General Manager des ibis Styles Magdeburg, Christian Grasshoff, überreicht.

Sechs weitere Tourismuseinrichtungen wurden nach einem Gültigkeitszeitraum von drei Jahren rezertifiziert. Die Urkunden in Empfang nahmen Vertreter der Tourist-Information Magdeburg, des Elbauenparks, der Messehallen, der MDCC- und der GETEC-Arena sowie der Johanniskirche.

Tourismusminister Sven Schulze: „Sachsen-Anhalt ist immer eine Reise wert. Und die Landeshauptstadt Magdeburg ist ein Top-Ziel. Umso mehr freue ich mich, wenn immer mehr Unternehmen und Einrichtungen auch in der Landeshauptstadt auf barrierearme Angebote setzen und damit gleichzeitig einen größeren Kreis von Gästen ansprechen können.“

„Dieser positive Trend muss künftig noch verstärkt werden. Denn Barrierefreiheit ist ein zentrales Qualitätsmerkmal, das den Komfort für alle Gäste steigert. Daher empfehlen wir jedem Tourismusbetrieb den Weg zur Zertifizierung“, ergänzt Martin Schulze, Geschäftsführer des Tourismusverbandes Sachsen-Anhalt e. V.

Hintergrund: In Sachsen-Anhalt haben im Rahmen des Ende 2014 gestarteten Projekts „Reisen für Alle“ bislang mehr als 200 Tourismusanbieter das Gütesiegel erhalten. 15 weitere befinden sich derzeit in der Zertifizierung.

Vor gut einem Jahr konnte Magdeburg die Auszeichnung „Barrierefrei geprüfter Tourismusort“ in Empfang nehmen. Derzeit verfügen in der Stadt schon knapp 20 Angebote und Einrichtungen über das Gütesiegel nach dem deutschlandweit einheitlichen Zertifizierungssystem „Reisen für Alle“.

Neu hinzugekommen ist im Projekt „Reisen für Alle“ das zertifizierte ibis Styles Hotel Magdeburg, das auch die Zielgruppe der Menschen mit Beeinträchtigungen willkommen heißt. Das Hotel verfügt u. a. über ein barrierefrei konzipiertes Zimmer mit ebenerdiger Dusche, Duschsitz, Haltegriffen am WC und großen Bewegungsflächen im Zimmer. Aufzüge sorgen dafür, dass nicht nur Zimmer, sondern auch das Parkhaus stufenlos erreichbar sind. Der Frühstücksraum, ein öffentliches Behinderten-WC, die großzügige Lounge mit Kaffeebar und eine Kinderspielecke befinden sich im Erdgeschoss des Hauses, die Terrasse am Eingang ist ebenfalls ebenerdig zugänglich.

Das Projekt „Reisen für Alle“ wird vom Land Sachsen-Anhalt gefördert und vom Tourismusverband Sachsen-Anhalt e.V.

umgesetzt. Hierbei werden barrierefreie Angebote heimischer Tourismusbetriebe erhoben und anhand eines deutschlandweit einheitlichen Kennzeichnungssystems zertifiziert. Gäste, die nach barrierefreien Angeboten suchen, erhalten schon vor Reiseantritt verlässliche Informationen, die übersichtlich im Internet einsehbar sind. Das Ziel, die Zahl barrierefreier Angebote zu steigern, ist im Masterplan Tourismus und im Koalitionsvertrag verankert.

